



Segunda circular

Estimados colegas congresistas:

Quedan sólo tres meses para que empiece el 26º Congreso Internacional de Lingüística Románica (CILFR2010), que se desarrollará en la Universitat de València.

En primer lugar deseamos recordar varias fechas que se deben tener muy en cuenta:

Inscripción en el Congreso	antes del 30 de junio de 2010
Inscripciones para el banquete oficial y las excursiones	antes del 30 de junio de 2010
Reservas de habitaciones y viajes	antes del 10 de julio de 2010

Así pues, la fecha límite para inscribirse en el congreso, el 30 de junio, se acerca. Rogamos que no esperen hasta el último momento para inscribirse y para realizar el pago, pues de esa forma nos facilitarán toda la gestión administrativa.

Como ya advertimos en su momento en nuestra página web, al mismo tiempo que el CILFR2010 se celebrará en Valencia otro congreso científico (que fue convocado con posterioridad al nuestro) con miles de participantes, por lo que urgimos, a quienes no lo hayan hecho aún, a gestionar su alojamiento y su viaje lo antes posible.

Pueden consultarse ya el horario general del Congreso y de las comunicaciones, descargándolo en esta dirección: <http://www.uv.es/cilfr2010/horaris.pdf>

Se ha previsto media hora para cada intervención, de los cuales 20 minutos se dedicarán a la exposición y 8 al debate. El texto para la publicación tendrá una extensión máxima de 12 páginas, escritas en Times 10, interlineado 1 (notas y bibliografía en Times 9).

Se ruega a los congresistas que no sean ciudadanos de un país del espacio Schengen que realicen cuanto antes las gestiones oportunas para obtener el visado de entrada en España.

Un cordial saludo.

El Comité Organizador del CILFR2010